
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

  前回（6 月 18 日）の報告 
 

１．ソング 

「 夏は来ぬ 」 
 

２．ビジター紹介 

なし 
 

３．会長の時間 

私は次年度国際奉仕委員長ですので国際奉仕の原点について少しまとめてみます。 
初期のロータリークラブには国際奉仕の概念は有りませんでした。アメリカ本土から海外にロータリー 
クラブが徐々に出来てくると、相互に外国のロータリーアンの交流が盛んになりやがて共通の問題意識の 
もとボランティア活動等も行うようになってきました。 
１９２１年に国際大会が初めてアメリカを離れてスコットランドで開かれるとそれを記念して 
「奉仕というロータリーの理想に結束した職業人の世界的友好による理解・善意及び国際的平和の増進」 
という国際奉仕の考え方が発表され、翌年に綱領に明文化されました。 
我々ロータリーアンは第一次・第二次の世界大戦を経験し、又国際紛争は今も絶える事はありません。 
有事の時にはＲＩは中立の立場を取りますが、ロータリーアンは自国法の立場で動きますから 
有事の際には世界の恒久平和を願うロータリー活動も限界を認めざるを得ません。有事になってしまって 
からでは遅すぎるので、近年ＲＩでは有事にならないように、紛争国同士になってしまわないように 
紛争を未然に解決する一助となるようロータリー平和フェローの育成・援助をしています。 
平和でないと人道的国際奉仕は出来ません。 
 

４．幹事報告 

次年度幹事 山本正明 
〇例会終了後に下の喫茶で行っておられる会員交流の費用につきまして、誠に申し訳ございませんが、 

1 人 500 円を当日その場でお支払いいただけないでしょうか。差額の方はクラブで負担させて頂きます。 
強制とは申しませんが、進んでお支払い頂きますようにご協力宜しくお願い致します。 

〇7 月 24 日に南淡路 RC へ訪問します。詳しくは又お知らせいたしますが、是非大勢の方にご参加 
頂きたいと思いますので、宜しくお願い致します。 

 
５．委員会報告 

〇次年度親睦委員会 池邉委員長 
久保会長年度に向けて、早速来週の月曜日に親睦委員会を開きますので、委員の方は宜しく御参加を 
お願いいたします。 

〇例会運営委員会 與那嶺委員長 
来週は最終例会で、夜例会です。下のビアーの方に行きますが、6 時半から 30 分はここで例会を 
しまして、その後にビアーガーデンの方に行きます。そしてその後、有志の皆様での、カラオケ大会の 
回覧を廻させていただいております。重ねてご参加を宜しくお願い致します。 
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「 新年度初例会 」 

 

久保 会長 

「 最終例会 」 

 

安澤 会長 
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６．同好会報告 

なし 
 

７．出席報告 

会 員 数 
37 名 出席対象者数 30 名 出席者数 19 名 欠席者数 11 名 
出席率 63.33％ 前々会補正 87.10％ 

本 日 の 欠 席 
藤川、石田、宮崎、東本、堀田、森本、平井、波多、宏林、川口、 
金剛、久木元、染谷、杉村、山本（澄）、山中、安田、平杉、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 久木元、山本（澄）、各会員 

 
８．6 月のロータリーレート 1 ドル＝118 円 

 
９．スピーチ 

「 クラブアッセンブリー 」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊各委員長様、クラブアッセンブリー宜しくお願いします。 ····································· 安 澤 会 員 

＊今年度、秒読みに入りました。安澤会長、島谷幹事お疲れ様でした。 ·························· 内 藤 会 員 

＊皆様、来週は今期最後の最終夜例会です。 

おひとりでも多く出席の方宜しくお願い致します。 ·········································· 與 那 嶺 会 員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊今年度も今日を含めて後 2回となりました。 

安澤会長、島谷幹事ラスト迄宜しくお願い致します。 ·································· 六 島 会 員 

＊先週の櫻井さんの講演会には、多数ご参加下さいまして、本当にありがとうございました。 ········· 六 島 会 員 

＊先日、尼崎商工会議所様より、会社の 50周年の表彰をして頂きました。 

とてもうれしかったです。 ······························································ 與 那 嶺 会 員 

 

 


